

EJERCICIOS PARA SUBIR TU AUTOESTIMA

Vida / 4F



Ni desvío, ni desfalco



ESMERALDA Chimal y Alejandro de la Garza, Secretaria de Finanzas y el Contralor Municipal.

- Hablan Alcaldesa y titulares de Finanzas y Contraloría

- Recidaron información de la Auditoría Superior de la Federación que el propio Ayuntamiento ha abordado en varias ocasiones en la gestión 2016-2018

Maki Ortiz
Respecto a encabezado de periódico donde dicen que se estufan 652 millones en Reynosa, aclaro que son observaciones hechas por la ASF a la administración anterior, año 2015/2016. En lo que corresponde a la nuestra solo recibimos observaciones por 129607 pesos.
Ver detalles + 13

Viernes 31 de Agosto de 2018 Cd. Reynosa, Tam.

Diario \$9.00 | Dominical \$12.00 | Foráneo \$10.00

La alcaldesa Maki Ortiz Domínguez volvió a aclarar que en la Administración Municipal 2016-2018 la Auditoría Superior de la Federación sólo requirió informes por un monto 123 mil 607 pesos, los cuales ya fueron debidamente atendidos y solventados.

La Ciudad

LA PRENSA

Año LIV

laprensa.mx

Núm. 19,948

Sostiene Gobernador García Cabeza de Vaca

Reunión con próxima titular de la Segob

Asiste también en la Ciudad de México a reunión de comercio fronterizo celebrado en la Secretaría de Relaciones Exteriores

CD. DE MÉXICO.- El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, sostuvo este jueves una reunión de trabajo con la Ministra Olga Sánchez Cordero, propuesta por el Presidente Electo Andrés Manuel López Obrador como próxima Secretaria de Gobernación de su administración.

Durante la reunión de trabajo, el mandatario y la ex integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación abordaron temas de interés para el estado de Tamaulipas y acordaron mantener comunicación y colaboración



MINISTRA OLGA Sánchez Cordero en reunión con el Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca.

estrecha entre los Gobiernos Federal y Estatal.

Este mismo jueves, por la tarde, García Cabeza de Vaca asiste al foro "Construyendo la Frontera del Futuro México-USA", organizado por la Alianza del Comercio Fronterizo y la Border Trade Alliance.

El Foro realizado en las instalaciones de la Secretaría de Relaciones Exteriores, en la Ciudad de México, sirvió de marco para entregar el reconocimiento "Amigo de las Américas" al Congresista Henry Cuellar, por su apoyo y colaboración en temas de beneficio a la frontera entre

México y los Estados Unidos.

Previo al evento, el mandatario sostuvo un encuentro con el Congresista Cuellar, en el que trataron temas relacionados con comercio internacional y colaboración permanente en beneficio de las fronteras de Tamaulipas y Texas y de ambos países.



Capturan al "Pelochas"

Considerado en Tamaulipas como uno de los objetivos relevantes para la justicia estatal, y de los más buscados

- Luis Alberto "N", alias "Pelochas", será procesado por los delitos de extorsión y asociación delictuosa.
- Se ofreció recompensa de dos millones de pesos para quien proporcionara información de su paradero.
- Se le situó como uno de los líderes delictivos dentro de la Campaña Seguridad y Prosperidad acordada por el Gobierno de Tamaulipas y siete agencias federales.

Alerta Policiaca

Repunta el dólar, cierra a \$19.43

Nacional 2A



£2 TOTAL CHIC THE OTHER COVER THEY TURNED ON ME TESS HOLLIDAY ROS TROS

IS SUCCESS AN ILLNESS? The high fashion industry's high street cost

THE MALE MODEL & THE NERD Life with the UK's most eligible man

A SUPERHERO BOSS

DESATA POLEMICA PORTADA CON MODELO DE TALLAS GRANDES

Queman vivos a otros dos, ahora en Hidalgo



Pág. 3A



EJECUTAN A REGIDOR ELECTO

Pág. 3A

Pronóstico para HOY MÁXIMO 36°C

MÍNIMO 26°C

YouTube La Prensa . mx

f La Prensa mx

@La Prensa mx

VER VIDEO EN LA PRENSA

LA PRENSA.MX